

心の窓



校訓：かしこく やさしく あかるく つよく

令和3年5月14日（金）

南関町立南関第四小学校 学校だより

No.6

文責：松永 尚子

えっ、もう？九州南部は梅雨入りです。

5月11日（火）に、なんと、九州南部が梅雨入りしました。例年より19日も早いそうです。今週は、雨や曇りが多く、九州北部の梅雨入りも早まるのかなと思わせる日が続きます。

熊本県は、昨年、「令和2年7月豪雨」で、甚大な被害を受けました。特に令和2年7月3日から8日にかけて、九州で多数の線状降水帯が発生して大雨が降り続き、被害をもたらしました。このときは、気象庁の24時間雨量の予想をはるかに超えた雨が降りました。本校では、昨年度、引き渡し訓練を実施できてないまま、実際に大雨が降り、子どもたちを引き渡すことになってしまいました。

今年度は、19日（水）に大雨による引き渡し訓練を実施します。（11日に通知を配付しています。）災害



は、いつ、どんなときに起こるかわかりません。常に「もしも…」を考えて、訓練を実施したいと思っています。梅雨入りの前に、ご家庭でも、休みの日や夜、お家にいるときに大雨が降ったらどうするのか、話し合っておかれるようお願いいたします。

第1回クラブ活動を行いました。

学校での学習の中に特別活動という、教科ではない学習があります。その中に、学年や学級のちがう同好の児童が、自発的・自治的な活動を通して楽しく活動する「クラブ活動」があります。四小では、「ものづくり」「パソコン」「自然・科学」「スポーツ」の4つのクラブ活動があります。12日（水）に、第1回の活動を行いました。1年間に6時間しかない活動ですが、自分たちで、目標や年間計画を立て、楽しんで活動します。この活動を通して、自主性や社会性を養ってほしいと思います。



ぐんぐん大きくなあれ！

1年生のベランダには、先日、種まきをしたアサガオの鉢がならんでいます。その種が、最近、芽を出し始めました。1年生のみんなは朝から荷物を片付けると、このアサガオの鉢にまず、お水をあげます。ぐんぐん大きくなって、きれいな花を咲かせてほしいです。



5月の生活目標：互いを大切にしよう！

12日（水）は、朝から雨が降っていました。たくさん子どもたちが、傘をさして児童玄関に入ってきます。そして、みんなきれいに巻いて、ホックなどでとめて、斜めにならないようにして傘立てに入れてあります。このちょっとした行為も、あとから傘を入れる人への思いやりです。しかも、1年生には、登校班の上級生がとめかたを優しく教えてくれました。四小は互いを大切にする素敵な仲間です。



委員会活動も頑張っています！

南関四小の朝は、さわやかな挨拶と健康チェックで始まります。そして、子どもたちが教室に行くと、朝の放送が聞こえてきます。「みなさん、おはようございます。今日は、○月○日☆曜日です。今日の行事は○○です。今日も一日、明るく元気にすごしましょう。」（朝の曲は、モーツァルトの曲です。）放送委員さん、いつも、さわやかな放送をありがとうございます。本校では、3年生から児童会活動で委員会に所属し、自主的・自発的な活動を通して、子どもたち自らよりよい校風づくりをめざします。

